

Querido Cesar:

ENVIADO 5 B2-09  
11:59

No fui a la reunión del a Universidad Andina porque a la misma hora tenía otra reunión para participar en la cual me había comprometido anteriormente.

Me apena mucho que usted no pueda seguir en la dirección de la revista de la Casa de la Cultura.

También el Dr. Morán renunció a la secretaría ya que se encuentra muy imposibilitado de salud.

No me queda sino que agradecerle por la valiosa colaboración que nos ha prestado.

Cordiales saludos.

Dr. Plutarco Naranjo

## Dr. Plutarco Naranjo

De: "Dr. Cesar Hemida" <cesarh@plusnet.ec>  
Para: "Plutarco Naranjo" <naranjo@lenguaje.com>  
CC: <sburneo@puce.edu.ec>  
Enviado: Jueves, 29 de Enero de 2009 9:26  
Adjuntar: Carta Revista CCE.doc  
Asunto: Revista: Excusa del Dr. Hemida

Estimado Plutarco:

Esperé verlo antesdeayer en la exposición del Dr. Núñez en la Universidad Andina, y ayer que pasé un momento a visitarlo, pero no lo logré.

Lamento que no pueda continuar ayudando con lo de la Revista. Le adjunto mi excusa formal.

Fue un gusto hacerlo y le agradezco la gentilez de habérmelo pedido.

Reciba un cordialísimo saludo.

César Hemida Bustos.

Quito, 26 de enero de 2009.

Sr. Dr. Plutarco Naranjo y Sr. Dr. Oswaldo Morán

Vocal y Secretario de la Sección Biológicas de la Casa de la Cultura Ecuatoriana,  
Núcleo de Pichincha,

Y Miembros del Comité Editorial de la Revista "Medicina y Ciencias Biológicas"

De mi mayor consideración:

Para finales del año 2006 ustedes tuvieron la bondad de invitarme a formar parte del Comité Editorial de la Revista "Medicina y Ciencias Biológicas" para encargarme de la recepción de trabajos, consulta a los respectivos pares y publicación y distribución de la misma. Por el hecho de formar parte de la respectiva sección de la Casa en el Núcleo del Azuay, y con el afán de continuar con el valioso esfuerzo de tan distinguidos miembros del Núcleo de Pichincha, acepté tan cordial invitación.

Hemos procedido a publicar, de manera actualizada, el número 1 y 2 del Volumen XXVIII correspondiente al mes de abril del año 2007, con la valiosa colaboración de la Dra. Violeta Rafael de la Universidad Católica, y el número 1 y 2 del Volumen XXIX correspondiente al mes de abril del año 2008, con la valiosa colaboración del Dr. Santiago Burneo de la misma Universidad.

Lamentablemente otras obligaciones me impidan continuar colaborando con esta valiosa tarea, por lo que me permito enviar a Ustedes mi excusa para formar parte de dicho Comité Editorial.

Agradezco a Ustedes por todo el respaldo recibido, así como dejo constancia del laudable trabajo cumplido por la Dirección de Publicaciones de la Casa de la Cultura de Quito, particularmente del Sr. César Salazar en el diseño y la diagramación y de la Sra. Flor de Té Chiriboga en la corrección de pruebas.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Ustedes mis especiales sentimientos de consideración y afecto.

Dr. César Hermida Bustos.

Estimado Dr. Soria:

05-02-09

ENVIADO 2:00

He recibido la comunicación que ha sido enviada al Dr. Hermida. Por mi parte también  
lamento la excusa del Dr., Hermida de seguir <sup>en la</sup> dirección de la revista.

He apreciado mucho la colaboración de los investigadores de la Universidad Católica a quienes les hemos apoyado para la publicación de sus trabajos.

Por mi parte mantengo el deseo de contar con la colaboración de ustedes y mucho más ahora que tienen materiales tanto de investigación cuanto del congreso.

Estimo que el camino viable sería el que nombráramos dos directores: El Dr. Mario Paredes me ha ofrecido dar su respuesta en pocos días y usted.

Anticipándole que a usted le encargariamos las gestiones de la publicación una vez que oficialicemos de parte de la sesión de Ciencias Biológicas de la Casa de la Cultura su nombramiento.

*Sesión*

Cordiales saludos,

Dr. Plutarco Naranjo

## Dr. Plutarco Naranjo

**De:** "SORIA PROANO CARLOS ALBERTO" <CASORIA@puce.edu.ec>  
**Para:** <cesarh@plusnet.ec>; <naranjo@enquaje.com>  
**CC:** "RODRIGUEZ RIGLOS MERCEDES" <MERODRIGUEZ@puce.edu.ec>; "BURNEO NUNEZ  
SANTIAGO FERNANDO" <SBURNEO@puce.edu.ec>  
**Enviado:** Viernes, 30 de Enero de 2009 11:44  
**Asunto:** Revista: Excusa del Dr. Hermida

Estimado Dr. Hermida:

Lamento el hecho de que no pueda seguir colaborando con la publicación de la Revista, ahora que hemos vuelto a rescatar su continuidad. Como es de su conocimiento, la Sociedad Ecuatoriana de Ciencias Biológicas, núcleo de Pichincha, ha colaborado activamente con esta Revista a través de sus socios como la Dra. Rafael o el Dr. Bumeo y varios otros socios articulistas. Para su información, entre otras actividades del grupo, está el colaborar con la publicación de la Revista promocionándola e incentivando y solicitando artículos, entre sus socios. Es más, al momento tenemos 5 artículos comprometidos para el próximo número, con la posibilidad de que sean más.

Aparte de estos artículos, existen los resúmenes de los trabajos presentados por Pichincha en las últimas Jornadas anuales de Biología y que por la calidad de las mismas, creo que podrían incluirse en la Revista. Las Jornadas de Biología es un evento anual que lo hemos venido realizando ininterrumpidamente durante 30 años con un promedio de 600 participantes y 150 expositores de todo el Ecuador (algunos extranjeros) en los últimos 5 años.

Dado entonces el hecho de que hay un intenso trabajo científico que se genera continuamente en nuestro grupo, propongo que como núcleo de Pichincha, nos permitan haceremos cargo de la Edición de la Revista, a fin de agilitar los esfuerzos que conlleva su publicación y continuidad. Caso contrario, se nos informe el procedimiento a seguir.

Con mi consideración y estima,

Carlos A. Soria, PhD  
Presidente SEB-Pichincha

Dr. Carlos A. Soria  
Bioquímica, Lab. 116  
Dep. Ciencias Biológicas  
Facultad Ciencias Exactas y Naturales  
Pontificia Universidad Católica del Ecuador  
Teléfono: 593+022991685  
Ext. 1929

---

**De:** BURNEO NUNEZ SANTIAGO FERNANDO  
**Enviado el:** Viernes, 30 de Enero de 2009 8:49  
**Para:** SORIA PROANO CARLOS ALBERTO  
**Asunto:** RV: Revista: Excusa del Dr. Hermida

El Dr. Hermida se ha excusado de seguir participando en la revista. Podría ser una buena oportunidad para que la SEB-P pida la dirección de manera que no tengamos que depender de los médicos.

Saludos cordiales

02/02/2009